



## **Todesanzeige**

Das Schweizerische Rote Kreuz trauert um seinen Mitarbeiter

### **Claudio Stauffer**

1956 – 2018

der am 21. August nach schwerer Krankheit in Tegucigalpa (Honduras) verstorben ist.

Claudio Stauffer trat 1999 nach den schweren Verwüstungen durch den Hurricane Mitch in Mittelamerika in das Schweizerische Rote Kreuz ein und war während vielen Jahren unser Landeskoordinator für Honduras.

Wir verlieren mit ihm einen sehr engagierten, pflichtbewussten und beliebten Mitarbeiter, Kollegen und Freund. Wir werden ihn stets in bester Erinnerung behalten. Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Hinterbliebenen.

Das Schweizerische Rote Kreuz

Rotkreuzrat, Direktion, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter